



INE es la única autoridad para determinar la asignación de espacios legislativos, dice Marko Cortés

El presidente nacional de Acción Nacional, Marko Cortés Mendoza, expresó que el Instituto Nacional Electoral (INE) es la única autoridad para determinar la asignación de espacios legislativos, por lo que manifestó su rechazo ante las presiones del gobierno a través de la Secretaría de Gobernación.



“Esta pretensión atenta contra los principios democráticos y la equidad en la representación política. Consideramos que la sobrerrepresentación legislativa vulnera el principio fundamental de proporcionalidad en la asignación de espacios, al otorgar un número excesivo de representantes a ciertos partidos políticos en detrimento de otros”, informó el dirigente panista.

A través de un comunicado oficial, el líder blanquiazul determinó que “la coalición de Morena logró el 54% de los votos de las y los mexicanos es absolutamente inconstitucional y una burla al voto popular que quieran que les asignen el 75% de los espacios en la Cámara de Diputados”.

<https://acortar.link/Lt8ToD>